



CNT JEUNES 42

cntjeunes42 sur Insta

Réunion tous les mercredi à la Bourse du Travail

La direction tolère les nazillons ! Quand des croix gammées apparaissent sur les murs du lycée, la direction tolère et laisse faire. Dans le même temps ils fliquent les habits des musulmanes (ou présumées), fouillent les sacs et laisse les idéologies d'extrême-droite se développer dans leur établissement.

Ne pas agir contre ces apologies de la haine et de génocides c'est les cautionner.

Le fascisme c'est les bourgeois. Les politiciens d'extrême-droite sont des riches radicalisés. Ils ont peur des pauvres, de la liberté et de la démocratie. Les capitalistes soutiennent le fascisme chaque fois que les pauvres s'agitent trop à leur goût.

Nous, nous sommes de la classe ouvrière, enfants de travailleurs et de travailleuses et ne laisseront jamais renaître cette idéologie contre laquelle nos anciens se sont battus.

Le fascisme a tué et tue toujours. Les croix gammées ne sont pas une blague, c'est un symbole au nom duquel l'extrême-droite a assassiné des millions de personnes en Europe, en Amérique, en Indonésie, en Chine ou ailleurs.

Aujourd'hui encore, l'extrême-droite assassine, partout où on la laisse s'organiser ils s'arment et massacrent. Aujourd'hui en Europe, la grande majorité des terroristes sont des nationalistes armés.

Quelque soient nos idéologies, nous devons nous unir face à la menace du fascisme.

**Sainté ville populaire !
Riposte antifa dans les
lycées et dans les rues !**

